



abc

Lunes 30 de diciembre de 2024



RALLY Y SUPER PRIME 2024



En el Salón Solar Perrier, de Itá Enramada, los campeones del Petrobras Campeonato Nacional de Rally y Super Prime subieron al podio, en la noche del pasado jueves, a recibir sus respectivos trofeos y copas por los logros obtenidos este 2024. El piloto campeón de la modalidad de rally, Agustín Alonso Zapag –vencedor del TCR 2023–, acompañado por Dani Novara, integrante del equipo Copetrol Rally Team (foto), exhiben el galardón que les fue otorgado por el título conseguido en la presente temporada, que de esta manera baja la bandera a cuadros a la espera de un prometedor 2025, para el cual ya empieza a correr la cuenta regresiva.

Noche de campeones

HOY DE 18 A 20HS.

diesel **podium** SUPER 97

CONOCÉ LAS ESTACIONES ADHERIDAS EN LA APP PETROBRAS PREMMIA. TOPE DE CARGA GS. 500.000

DUPLICAMOS TUS CARGAS

TODAS LAS TARJETAS TODOS LOS BANCOS A TRAVÉS DE

PETROBRAS **premmia**



DESCARGÁ LA APP



BR PETROBRAS

SAC (021) 618 1000
estacionespetrobraspy
Más info en www.petrobrasdistribucion.com.py

CAMPEONATO NACIONAL DE RALLY - CEREMONIA DE PREMIACIÓN

¡Los mejores celebran



Agustín Alonso Zapag (29 años) fue elegido como piloto del año.

La presente temporada llegó a su fin con la ceremonia de premiación a los mejores del Petrobras Campeonato Nacional de Rally, evento que se llevó a cabo el último jueves en el Salón Solar Perrier de Itá Enramada. Pilotos, copilotos, equipos, familiares y amigos celebraron juntos los logros del 2024.



Podio final de la F2: Omar Benítez y Fabián Herrera (centro) festejan junto a Luis Cabo de Vila (der.), Beto Ramírez y Alfredo Méndez (izq.).

La noche de reconocimiento a quienes se destacaron a lo largo del 2024, inició con las palabras de bienvenida del **Dr. Hugo Mersán Galli**, presidente del **Touring y Automóvil Club Paraguayo (TACPy)**, y prosiguió con la distinción a los pilotos paraguayos que nos representaron en el **WRC**, entre ellos **Diego Domínguez Bejarano** –campeón de la **WRC3**–, presente en la ocasión, y que fue acompañado por **Amado Ortiz**, presidente del **Centro**

Paraguayo de Volantes (CPV).

Posteriormente, los campeones y sus escoltas empezaron a ser llamados para subir al podio, de menor a mayor, en las diferentes categorías y clases que fueron habilitadas éste año.

En la **RC5**, los que sobresalieron fueron **Federico "Beto" Ramírez** y **José Marín**; sumando un total de 194 y 186 puntos, escoltados por **Gianluca** (150) y **Ricardo Laterra** (144) y **Aldo Stahl** (106), segundo y tercero.

En la **RC4C**, **Nicolás Baeza** y **Luis Cabo de Vila** fueron los dominadores absolutos, acumulando 215 y 200 unidades, cada uno.

En la **RC4B**, **Udo Siemens** y **Alfredo Méndez** se adjudicaron el título de campeón con 213 puntos, seguidos por **Agustín Medina** (162) y **Raúl Franco** (46), en el segundo y tercer lugar del podio.

En la **RC4A**, **Omar Benítez** (215 unidades) y **Fabián Herrera** (191 pun-

tos) culminaron con los mejores resultados (seguidos por **Agustín Medina** con 162 puntos) y **Alfredo Méndez** (46 puntos), completando el podio.

En la **RC4A**, **Omar Benítez** (215 unidades) y **Fabián Herrera** (191 pun-



Alfredo Méndez (izq.), copiloto de Udo Siemens –campeones de la RC4B–, posa acompañado por los integrantes del podio de la clase.



Luis Cabo de Vila, copiloto de Nico Baeza, contempla las copas entregadas en el podio.

...ran en el podio!



Andrea Lajarja y Diego Fabiani (izquierda) en el podio de la clase RC2B, con su hermano Sebastián y Hernán Vargas Peña.

...minaron en el primer lugar, por **Thiago Llano** (68 unidades) y **César Cruz Escobar** (27 unidades). Al igual que en la **tracción** **Nicolás Baeza** y **Luis Cabo** fueron los campeones y estuvieron acompañados por **Federico "Beto" Ramírez** y **Alfredo Méndez**, tercero, y **Gerardo Wasmosy**, quien le otorgaron los 60 puntos de la temporada 2024 que le fueron quitados

por penalización de exclusión (apelación y resolución mediante); segundo quedó **César Pedotti** y tercero **Rodrigo Acosta**. En la **RC2B**, **Andrea Lajarja** (160 unidades) y **Diego Fabiani** (148 puntos) fueron los campeones y estuvieron acompañados por **Sebastián Lajarja** (114) y **Hernán Vargas Peña** (127), en el segundo puesto; y por **Luis Ortega** (94) y **Carlos Zarca** (93), en el tercer lugar.

En la **RC2A**, **Agustín Alonso** (198 unidades) y **Edgardo Galindo** (195 puntos) fueron los vencedores de la temporada, **Fau Zaldívar** (160) y **Marcelo der Ohannesian** (164) cerraron en la segunda ubicación, y **Alejandro Galanti** (131) y **Fernando Mussano** (136), en la tercera. En ese mismo orden culminaron las mencionadas duplas en la **tracción integral**; y de esta manera, la dupla **Alonso-Galindo** sumó otra estrella más a su palmarés.



Diego Domínguez Bejarano (centro), Hugo Mersán Galli –TACPy– (der.) y Amado Ortiz (CPV).



Gerardo Wasmosy (centro), proclamado campeón de la clase RC2N.



...la RC4C. Federico "Beto" Ramírez y José Marín (centro) levantan sus copas de la RC5, acompañados por Ricardo Latorra (der.) y Aldo Stahl.

¡Que el frío no sea un inconveniente para movilizarte!

24/7

para vos, con nuestros servicios

- ✓ Auxilio y remolque
- ✓ Asistencia mecánica
- ✓ Batería a domicilio

Llamanos al 021 217 0000
o escribinos al +595 21 217 0000

¡ASOCIATE YA!

1924 • 2024



Sebastián Lafarja fue el campeón de la RC2B.



Germán Maune (centro), copiloto campeón 4x4 y de la clase RC2A.



Cristian Vargas y Jorge Campuzano (centro) festejan el campeonato de la RC2N.

CAMPEONATO NACIONAL DE SUPER PRIME

Premiación con muchas emociones

En lo que sin lugar a dudas fue una premiación con muchas emociones, los campeones del Petrobras Campeonato Nacional de Super Prime igualmente fueron convocados al podio para recibir sus respectivos trofeos por haber llegado al título de campeón en sus categorías y clases.

Una vez finalizada la ceremonia de premiación en la modalidad de rally, inmediatamente después –y en el mismo acto que se cumplió, en el Salón Solar Perrier, de Itá Enramada–, pasaron al frente los que mejor hicieron los deberes en el certamen de *super prime* este año.

Primeramente acudió al llamado de la organización del evento la dupla compuesta por Aldo Stahl y Nicolás Elizaur, que fue la que marcó el rumbo de la clase RC5 y, en consecuencia, se llevó el campeonato a casa.

Luego lo hicieron los mejores de la clase RC4C, Saulo Segovia y Claudio Cazal, quienes sobresalieron a lo largo de la presente temporada, llevándose todos los laureles.

En la clase RC4B subió a lo más alto del podio el binomio de Alberto y Eduardo González, que hizo la mayor cantidad de puntos en el 2024, para adjudicarse el título de campeón.

Después les tocó el turno a Fabián Herrera y Pedro Sosa (piloto y copiloto), quienes se destacaron ampliamente entre las tripulaciones que compitieron en la tracción simple, subiendo a la cúspide del podio acompañados por Miguel Franco y Manuel Vera, en el segundo escalón, y Enrico Massagrande y Nicolás Elizaur, en el tercero. Así mismo, Herrera y Sosa fueron los campeones de la clase RC4A.

En la clase RC2N, Cristian Vargas y Jorge Campuzano



Fabián Herrera y Pedro Sosa (centro), campeones F2 y de la clase RC4A, junto a Enrico Massagrande (izq.) y Miguel Franco (der.).

puzano demostraron un gran nivel y lograron el título entre los autos de producción.

En la RC2B, Sebastián Lafarja fue el campeón;

mientras que en la RC2A, y la tracción integral, clase y categoría principal, los campeones fueron Gustavo Saba y Germán Maune, respectivamente.

Cabe recordar que el Petrobras Campeonato Nacional de Super Prime

– y finalizó en octubre, con la última cita, en el Rally de Coronel Oviedo, que fue una fecha conjunta, marcando el resultado final de la competencia.



Alberto y Eduardo González, campeones (RC4B).



Aldo Stahl y Nicolás Elizaur, campeones (RC5).



Saulo Segovia y Claudio Cazal (izquierda) celebran el campeonato conseguido en la clase RC4C.